

**BNN.CO.ID**

## **Patroli Biru Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Menciptakan Situasi Kamtibmas Aman**

**Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID**

Jul 4, 2024 - 09:10



*Patroli Biru Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Menciptakan Situasi Kamtibmas Aman*

**Sukabumi** - Kapolsek Bojonggenteng memimpin kegiatan Patroli Biru yang dilaksanakan di wilayah hukum Polsek Bojonggenteng. Kegiatan ini bertujuan

untuk menjaga keamanan dan mengantisipasi berbagai gangguan kamtibmas seperti Curas, Curat, Curanmor, geng motor, premanisme, serta penyalahgunaan narkoba, senjata tajam, dan knalpot brong.

Patroli yang melibatkan Aipda Amirudin dan Bripkas Ari S. menyisir beberapa lokasi strategis di wilayah Jalan Raya Bojonggenteng, Desa Berekah, dan Desa Bojonggenteng, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi. Selama kegiatan, petugas aktif memberikan himbauan kepada warga yang sedang berkerumun agar segera pulang ke rumah masing-masing, guna mencegah potensi gangguan kamtibmas.

#### **Hasil dari Pelaksanaan Patroli:**

1. **Pemahaman Masyarakat:** Himbauan terkait kamtibmas disampaikan dengan baik dan diterima dengan baik oleh masyarakat. Masyarakat menunjukkan pemahaman yang tinggi akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.
2. **Tidak Ditemukan Gangguan Serius:** Selama patroli berlangsung, tidak ditemukan adanya kejadian yang dapat mengganggu situasi kamtibmas. Hal ini menunjukkan efektivitas dari kegiatan Patroli Biru yang dilaksanakan oleh Polsek Bojonggenteng.

Kapolsek Bojonggenteng menyampaikan apresiasi kepada seluruh personil yang terlibat dalam kegiatan ini atas dedikasi dan kerja keras mereka dalam menjaga keamanan masyarakat. Dengan terus dilaksanakannya patroli rutin seperti ini, diharapkan wilayah hukum Polsek Bojonggenteng dapat tetap aman dan nyaman bagi seluruh warganya.

Polsek Bojonggenteng berkomitmen untuk terus meningkatkan pelayanan dan keamanan masyarakat, serta akan terus berupaya dalam meminimalisir potensi gangguan kamtibmas di wilayahnya.